

<p>小学校版 山鹿市教育委員会 教育総務課 めのだけ小学校</p>	<h1>きずな</h1>	<p>第4号 R5.7.27 文責 下津 光雄</p>	 <p>めのだけ小HP</p>
--	--------------	---	--

【校訓】
友を愛し 身を鍛え 知を磨く

【学校教育目標】
ふるさとを愛し 豊かな心と確かな学力を
身につけ たくましく生き抜く児童の育成

がまだせ！ 笑顔あふれる 最高のめのだけ小へ！

これは、今年の児童会スローガンです。1学期、子どもたちは、このスローガンのもと、学習や運動をはじめ、朝のボランティア活動、掃除、委員会・係活動など、自分たちで工夫し頑張ってくれました。7月20日の終業式では、その成果を、各学年の代表児童がたくさん発表してくれました。

また、学校へ行こう会（毎月15日）や授業参観など、保護者や地域の方々に、子どもたちの頑張りと活躍を見ていただく機会も増えました。2学期も、子どもたちが活躍する学校をめざしますので、応援よろしくお願ひします。



地域の方々とともに様々な活動に取り組んでいます！

①「学校に山鹿灯籠がやってくる」(1・2年)

7月4日(火)、山鹿灯籠保存会の方から灯籠踊りを教えてもらいました。子どもたちは、本物を見て感動し、最後には曲に合わせて一緒に踊りました。山鹿の伝統をしっかりと味わう素敵な時間となりました。



②「大豆を育てる」(3年)

7月12日(水)、農業法人「農匠なごみ」から3名の方が来校され、3年生が「大豆」の苗植えを行いました。草取りなど、日頃の世話をし、秋の収穫に備えます。



③地域を知る学習 古墳見学（6年）と七夕神社への七夕奉納！



6月29日（木）、6年生は、チブサン・オブサン・装飾古墳館など、山鹿で栄えた装飾古墳を見学に行きました。（左写真）

また、児童会代表は、米野岳中学校生徒会と一緒に、七夕神社へ行き、七夕を奉納しました。（右写真）



歴史が薫る山鹿。多くの学びがあります。

④PTAに支えられた田植え体験（5年）

7月4日（火）、待ちに待った5年生の田植え体験を行いました。天候等の影響で何度も延期となりましたが、ご協力頂きました5年生保護者の皆様、本当にありがとうございました。



当日は、慣れない田んぼの中に入り、自分の手で田



植えをする貴重な体験ができました。秋には、稲刈り体験が待っています。たくさん収穫を楽しみにしています。



「県子供自転車大会」出場！

7月1日（土）県子供自転車大会に出場しました。練習は、3月からの数ヶ月間でしたが、団体6位、個人4位（6年 坂梨椿さん）という、素晴らしい結果を残してくれました。

子どもたちの練習や本番の姿から、一生懸命に取り組むことの大切さを改めて感じました。来年は、県大会優勝をめざし頑張ります。



8月行事予定

感染拡大の状況では変更があるかもしれません。

11日（金）山の日	29日（火）2学期始業式・あいさつ運動
14日（月）・15日（火）学校閉庁日	30日（水）身体測定123年
※学校は、土日を含め11日～15日閉庁	メディアコントロールの日
27日（日）PTA奉仕作業1・2年	31日（木）身体測定456年